

**Vakanzvertretung für die Musikgruppen an St. Thomas
ab 1. Januar 2024**

Manuel Dahme

Liebe Gemeindemitglieder,

ich freue mich sehr, dass ich ab Januar 2024 die musikalischen Gruppen in der Gemeinde als Vakanzvertretung für den scheidenden Kantor Tobias Koriath leiten darf.

Vielleicht kennen mich einige von Ihnen auch schon; mir ist die Gemeinde gut bekannt. Aufgewachsen in Eschersheim, habe ich schon häufig an Cembalo und Orgel in der Thomaskirche spielen dürfen.



Nach meinem Abitur an der Ziehenschule habe ich zunächst Cembalo, Generalbass und Ensembleleitung in Frankfurt, Lyon, München und Basel studiert, später konzentrierte ich mich auf die Kirchenmusik und Orgelimprovisation in Heidelberg. In Stuttgart und Lauffen am Neckar sammelte ich eigene Erfahrungen als Kantor, bevor es mich im letzten Jahr auf Grund eines Jobwechsels meiner Frau zurück nach Frankfurt verschlug. Momentan bin ich Kirchenmusiker der Regenbogengemeinde in F-Sossenheim und studiere berufsbegleitend einen Master in Kirchenmusik an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt.

Der Abschied von Tobias Koriath wiegt schwer, doch das Engagement der Gemeinde, die musikalischen Gruppen nahtlos weiterführen zu lassen, ist bemerkenswert. Ich werde mein Bestes geben, die großartige Arbeit weiterzuführen.

Ich freue mich, Sie alle kennenzulernen!

Ihr Manuel Dahme